

『Journal of Environmental Dermatology and Cutaneous Allergology Vol.11, No.2』

掲載論文について訂正

日本皮膚アレルギー・接触皮膚炎学会雑誌 JEDCA 第11巻第2号 p165「ミラクリッド®による術中アナフィラキシーの1例」の論文タイトル，共著者の所属に誤りございましたので下記の通り訂正させていただきます。

(誤)

ミラクリッド®による術中アナフィラキシーの1例
A Case of Anaphylaxis during Anesthesia due to Miraclid®

鶴田 紀子¹⁾，桑代 麻希¹⁾，永瀬浩太郎¹⁾，井上 卓也¹⁾，成澤 寛¹⁾
與田 幸恵¹⁾，能城 浩和¹⁾，中村 公秀¹⁾，坂口 嘉郎¹⁾

Noriko TSURURTA¹⁾，Maki KUWASHIRO¹⁾，Kotaro NAGASE¹⁾，
Takuya INOUE^{1,2)}，Yutaka NARISAWA¹⁾，Yukie YODA¹⁾，
Hirokazu NOSHIRO¹⁾，Kimihide NAKAMURA¹⁾，Yoshiro SAKAGUCHI¹⁾

¹⁾ 佐賀大学医学部内科学皮膚科

¹⁾ Division of Dermatology, Department of Internal Medicine, Faculty of Medicine, Saga University

(正)

ウリナスタチンによる術中アナフィラキシーの1例
A Case of Anaphylaxis during Anesthesia due to Urinastatin

鶴田 紀子¹⁾，桑代 麻希¹⁾，永瀬浩太郎¹⁾，井上 卓也¹⁾，成澤 寛¹⁾
與田 幸恵²⁾，能城 浩和²⁾，中村 公秀³⁾，坂口 嘉郎³⁾

Noriko TSURUTA¹⁾，Maki KUWASHIRO¹⁾，Kotaro NAGASE¹⁾，
Takuya INOUE¹⁾，Yutaka NARISAWA¹⁾，Yukie YODA²⁾，
Hirokazu NOSHIRO²⁾，Kimihide NAKAMURA³⁾，Yoshiro SAKAGUCHI³⁾

¹⁾ 佐賀大学医学部内科学皮膚科

²⁾ 佐賀大学医学部一般・消化器外科

³⁾ 佐賀大学医学部麻酔・蘇生学

¹⁾ Division of Dermatology, Department of Internal Medicine, Faculty of Medicine, Saga University

²⁾ Department of Surgery, Saga University Faculty of Medicine

³⁾ Department of Anesthesiology and Critical Care Medicine, Saga University